

Aena



*Aeropuertos Españoles
y Navegación Aérea*

NOTA DE PRENSA

Aena reorganizará la Unidad de Negocio Navegación Aérea

Francisco Quereda, nuevo Director de Navegación Aérea

21-dic-04.- Francisco Quereda Rubio ha sido nombrado Director de Navegación Aérea de Aena como inicio de una profunda reorganización que esta Entidad acometerá de forma inmediata en este área de su actividad con el fin de adaptarla a los nuevos retos derivados de los cambios legislativos, organizativos y tecnológicos que se están produciendo y se producirán en los próximos años en el entorno europeo.

Madrileño de 53 años, Francisco Quereda es ingeniero superior aeronáutico por la Universidad Politécnica de Madrid; Técnico de Aviación Comercial por el Instituto Iberoamericano de Derecho Aeronáutico y del Espacio y de la Aviación Comercial y Diplomado en Alta Dirección de Empresa por el IESE.

La actividad profesional del nuevo Director de Navegación Aérea siempre estuvo vinculada a la navegación aérea. De 1981 a 1984 trabajó como ingeniero de Sistemas en la División de Electrónica e Informática del extinguido INI. Después fue Jefe de Proyectos en Isdefe, empresa del Ministerio de Defensa. En 1993, recién creada Aena, fue Director del Gabinete de su Dirección General de Navegación Aérea y años más tarde Director de Tránsito Aéreo. En 2000 es nombrado Presidente-Consejero Delegado de la Sociedad Estatal para las Enseñanzas Aeronáuticas (Senasa), cargo que ha desempeñado hasta la actualidad.

El nuevo Director de Navegación Aérea ha participado activamente en diversos grupos de trabajo de organismos internacionales relacionados con la navegación aérea y desde 1987 a 2000 fue profesor asociado de la cátedra de Navegación y Circulación Aérea de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos de la Universidad Politécnica de Madrid, así como de su Máster de Sistemas Aeroportuarios.

Con la designación de Francisco Querada, Aena mantiene la apuesta, iniciada hace meses con el nombramiento de Javier Marín como Director de Aeropuertos Españoles, de incorporar a su organigrama profesionales con formación y conocimientos acreditados, así como experiencia contrastada en aquella actividad que van a dirigir.

La Dirección de Navegación Aérea de Aena que, a partir de ahora pasa a dirigir Francisco Querada, es la responsable del desarrollo, mantenimiento y operación del sistema de navegación aérea español a través de sus centros de control de tráfico aéreo de ruta y área terminal, y las torres de control de tráfico aéreo de los aeropuertos de su red.
